
岡崎小学校にて保健所の森田さんを講師に６年生児童を対象に行いました。

ただきました。

保健所の森田さん。小学生にもとても分か スクリーンを使用し、身近なところにも危険が
り易く、丁寧にお話をしていただきました。 潜んでいることを学びました。

児童の感想文 薬物乱用防止教室『森田さんのお話を聞いて』
6年男子児童

勉強になりました、ありがとうございました。
【森田さんのお話で一番心に残った言葉】

6年女子児童

ので、だまされないいように気をつけて生きていきます。
【森田さんのお話で一番心に残った言葉】

「薬物の怖さをしっかりと学んでください」
と挨拶する会長 L.浦上茂已。その中で、
ライオンズクラブの活動紹介もさせてい

幹事 L.田中建夫、市民委員長 L.小林章浩
も真剣な面持ちで講義を受けていました。

2/15(火) 薬物乱用防止教室
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ぼくは、森田先生のお話を聞いて、まず年間約2万人の人が薬物でつかまっているときき、そん
なにも多くの人がつかまっているなんて薬物のおそろしさを感じました。。また、その半分が2回
以上だということを知り「ダメ、ゼッタイ。」の大切さが分かりました。こわさやおそろしさが分かり

きのこはだまされやすいのでさそわれても断りたいです。この教室で薬物の事がよく分かった

薬物は止めたくてもやめられない！

軽い気持ちで薬物に手をだしてはいけない！！

な所で薬物を利用しているなんてびっくりしました。森田さんの話はとても分かりやすく、
私は、薬物の事は全然知らなくて、大人になるまで大じょうぶと思っていたけど、中学校や身近

薬物のおそろしさがとてもよく分かりました。薬物は粉とカプセルしか知らなかったけど、



岡崎市公園緑地課 近藤守幸様に目録贈呈

せる事でしょう、と挨拶されました。

定例会場で観梅例会

(しらかが)だそうです。 なりました。

ライオンズ・ローア

ました。

久義が指名され、「これからは若手が
ガンガン引っ張っていきます」と宣言し

定例会場での観梅例会になってしまいまし
たが、季節感を感じられる爽やかな例会に

観梅例会に文字通り花を添えた、L.伴 宣言通り力強く「ウォー！」

2/25(金) 第984回例会　(観梅例会)

岡崎市南公園の梅の木に関する助成金贈呈

南公園の葵梅林にアオジクの苗木6本を
植栽しました。数年後には美しい花を咲か

L.伴 久義が定例会場にすばらしい梅の
木を飾ってくれました。ちなみにL.伊奈
麻古登によると、赤い花が鹿児島紅梅
(かごしまこうばい)、白い花が白加賀

毎年、観梅例会は南公園近くの会場で
行っていましたが、今年は会場の関係で


